

EL DIA

Reiteran una denuncia sobre presos políticos en Argentina

(EFE, PL y AFP)

JERUSALEN, 14 de mayo.—El doctor Edy Kaufman, profesor de la Universidad Hebrea de Jerusalén y representante en Israel de Amnistía Internacional declaró hoy que en la Argentina existen 7 mil presos políticos y 15 mil desaparecidos.

Hace unos meses la prensa israelí informó de supuestos contactos entre la embajada de Israel y las autoridades de Buenos Aires para liberar a presos "siempre que emigren a Israel", o a otros países que se ofrezcan a concederles visa y refugio.

También el **Buenos Aires Herald** sostiene hoy en Buenos Aires que es ineludible, si aún no se ha dado ese paso, adoptar las medidas pertinentes para evitar nuevos "excesos" de parte de las fuerzas de seguridad.

El diario dedica su editorial a comentar un reciente discurso en que el ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, admitió que durante la lucha contra la guerrilla "floreció una suerte de matonismo y de prepotencia inaceptables" entre algunos miembros de las fuerzas policiales.

OPINION DE UN MINISTRO

La concurrencia argentina a la próxima Asamblea de la Organización Internacional del Trabajo está asegurada, afirmó hoy en Córdoba el ministro nacional de Trabajo, general Horacio Liendo.

En declaraciones hoy al diario **Córdoba** de esa ciudad —a 890 kilómetros al noroeste de Buenos Aires—, Liendo expresó que los representantes obreros han coincidido en la necesidad de ir a la reunión de Ginebra, sosteniendo que el gobierno argentino ya tenía decidida la participación en el conclave, a realizarse en junio próximo en Suiza.

EXCELSIOR

Prohíben en Argentina un Libro Español

BUENOS AIRES, 14 de mayo. (AFP) — Un libro editado en España fue prohibido por el gobierno de la provincia de Buenos Aires, que dispuso además procesar a los responsables de su impresión, se informó oficialmente hoy aquí.

La obra cuestionada es "Isadora emprende vuelo o cómo salvar su vida", de Eriva Jong, editada en España por Ediciones Grijalbo.

A la vez que se ordenó la incautación de todos los ejemplares de la obra distribuidos en la provincia de Buenos Aires, el gobierno decidió iniciar acción criminal contra los responsables de su publicación.

A los mismos se les iniciaría proceso por el artículo del código penal que reprime con prisión de dos meses a dos años a quien "publique, fabrique o reproduzca libros, escritos, imágenes y objetos obscenos".

EL SOL DE MÉ.

Existen en Argentina 7 mil Presos Políticos

JERUSALEN, 14 de mayo (EFE).— El doctor Edy Kaufman, profesor de la universidad hebrea de Jerusalén y representante en Israel de Amnistía Internacional declaró hoy domingo que en la Argentina existen 7 mil presos políticos y 15 mil desaparecidos.

Hace unos meses la prensa israelí informó de supuestos contactos entre la embajada de Israel y las autoridades de Buenos Aires para liberar a presos "siempre que emigren a Israel", o a otros países que se ofrezcan a concederles visa y refugio.

Frente al milenario "Muro de los Lamentos" de la ciudadela amurallada, se realizará mañana lunes una asamblea popular para pedir la libertad de los presos políticos en la republica Argentina.

EL DIA

Georges Marchais:

Por lo demás, el líder francés rechazó la idea —contenida en una de las preguntas que se le dirigieron— de que el fascismo esté retomando fuerza en el mundo. "Sin desconocer que hay, por ejemplo en América Latina, algunos regimenes de carácter fascista (mencionó específicamente a Chile y Argentina), a nivel mundial no puede decirse que la tendencia estimule el pesimismo": tanto el desarrollo del movimiento obrero en los países capitalistas como el triunfo de los movimientos de liberación nacional en los antiguos territorios coloniales y la propia existencia y afirmación cada vez mayor del mundo socialista, permiten fundar una perspectiva alentadora, sostuvo finalmente Marchais.